Vizemeistertitel für Heike und René Seyboth

BERLIN/LEIPZIG. Das Turniertanzpaar Heike und René Seyboth vom TC Rot-Weiß Leipzig ist in Berlin von 133 gestarteten Paaren deutscher Vizemeister der Standardtänze in der Sonderklasse Senioren II geworden. Die Hitzeschlacht ging für die beiden über sechs Runden. Als 21. der aktuellen Rangliste war ihnen das begehrte Sternchen versagt geblieben, welches die Teilnahme an der Vorrunde erspart hätte. So mussten die Leipziger insgesamt 30 Mal bei Sauna-Temperaturen aufs Parkett, Besonders über diesen Erfolg freute sich Verbandstrainer Fred Jörgens, der das Paar trotz verletzungsbedingter Probleme fit gemacht hat. Das Rot-Weiß-Paar Karola und Peter Helmer erreichte die zweite Zwischenrunde und feierte damit einen persönlichen Sieg.